

# Lapor

## Penuh Haru, Dandim Temanggung Hadiri Lepas Sambut Kapolres Temanggung

Agung widodo - [TEMANGGUNG.LAP.OR.ID](https://TEMANGGUNG.LAP.OR.ID)

Jan 27, 2025 - 06:42



**TEMANGGUNG** – Suasana penuh haru dan penuh penghormatan mewarnai acara lepas sambut Kapolres Temanggung yang digelar di Pendopo Pengayoman Kabupaten Temanggung, Minggu malam (26/01/2025). Selain Dandim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono, S.I.P., Acara ini mengundang sejumlah pejabat penting dan tamu undangan, termasuk Jajaran Forkompinda Kabupaten Temanggung, Pejabat Polres Temanggung, serta Pejabat Pemkab

Temanggung.

Image not found or type unknown



Dalam kesempatan tersebut, AKBP Ary Sudrajat, S.H., S.I.K., M.H., yang telah menjabat sebagai Kapolres Temanggung, secara resmi berpamitan dengan seluruh jajaran dan masyarakat Kabupaten Temanggung untuk menempati jabatan barunya sebagai Wakil Direktur Lalu Lintas Polda Sumatera Selatan. Suasana haru menyelimuti perpisahan ini, mengingat pengabdian AKBP Ary Sudrajat yang telah memberikan kontribusi besar dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Kabupaten Temanggung.

Selain itu, momen istimewa ini juga menjadi ajang penyambutan bagi AKBP Rully Thomas, S.H., S.I.K., M.I.K., yang resmi menjabat sebagai Kapolres Temanggung yang baru. AKBP Rully Thomas diharapkan dapat melanjutkan program-program yang sudah berjalan dan meningkatkan hubungan yang harmonis antara Polres Temanggung dan masyarakat.

Disela sela acara tersebut, Komandan Kodim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono, S.I.P., yang turut hadir dalam acara tersebut, menyampaikan ucapan terima kasih kepada AKBP Ary Sudrajat atas dedikasinya dan menyampaikan selamat datang kepada AKBP Rully Thomas. Letkol Inf Sriyono berharap kerjasama antara TNI dan Polri di Temanggung semakin solid dan terus menjaga kedamaian serta keamanan daerah.

"Saya mengucapkan selamat atas promosi jabatan AKBP Ary Sudradjat, S.H., S.I.K., M.H. sebagai wakil direktur (Wadir) Polda Sumatera Selatan dan semoga

di tempat yang baru selalu di berikan kesehatan, keselamatan dan selalu dalam lindungan Allah SWT", ungkap Dandim Temanggung.

Image not found or type unknown



Tidak berhenti disitu Letkol Inf Sriyono juga mengucapkan selamat datang kepada AKBP Rully Thomas, sebagai Kapolres Temanggung yang baru."Semoga dapat menjalankan tugas dengan penuh amanah dan terus menjalin kerja sama yang solid antara TNI, Polri, serta seluruh elemen masyarakat demi menjaga keamanan dan ketertiban di Temanggung, sehingga masyarakat dapat menjalani aktivitas dengan nyaman dan tenang," ujar Letkol Inf Sriyono.

Acara lepas sambut ini berlangsung dengan penuh keakraban dengan ditandai pemberian kenang kenangan kepada AKBP Ari Sudrajat dari jajaran Forkompinda dan pejabat lainnya serta dilanjutkan dengan ramah tamah antara seluruh undangan, menandakan semangat kebersamaan dan komitmen dalam menjaga stabilitas keamanan di Kabupaten Temanggung.